

Educación anuncia un desplazamiento masivo de docentes de carrera

En las reuniones que los coordinadores de los servicios periféricos de la Consejería de Educación están manteniendo con los directores de los centros públicos se confirma la fuerte reducción de profesorado

La Consejería de Educación endosa a los equipos directivos de los centros la responsabilidad de decidir de cuáles de sus compañeros y compañeras prescindirán, que quedarán expuestos a movilidad geográfica ilimitada dentro de la comunidad autónoma.

CCOO denuncia la vulneración de derechos y los trastornos personales y familiares que va a provocar esta medida, que el sindicato considera de muy dudosa legalidad por lo que se reserva la interposición de acciones judiciales.

Todos los docentes funcionarios de carrera y con plaza definitiva estarán expuestos a movilidad geográfica en CLM

Pero, además, el secretario general de la Federación de Enseñanza de CCOO, Alfonso Gil advierte que "en un contexto de reducción generalizada de plantillas, la recolocación de los desplazados será muy difícil.

La consejería endosa a los equipos directivos de los colegios e institutos la responsabilidad de decidir cuáles de sus compañeros podrán ser desplazados

CCOO solicitará a la Consejería una reunión urgente para exigir garantías para el profesorado afectado. "No son de recibo despidos, supresiones y desplazamientos masivos de funcionarios con destino definitivo, a costa de masificar las aulas, reducir la oferta educativa y sobrecargar la jornada".

En las reuniones con los directores se ha podido comprobar también que servicios como la gratuidad de libros, los comedores escolares o el transporte desaparecen o se ven seriamente recortados.

"Estas medidas, unidas al cierre de centros rurales y a las múltiples agresiones que la escuela y quienes trabajamos en ella venimos sufriendo este curso, ponen el colofón al curso más nefasto para la escuela pública de Castilla-La Mancha", denuncia Gil.

con el despido masivo de interinos y se anuncia el desplazamiento de funcionarios de carrera con destino definitivo a cualquier punto de la región, si fuera necesario.



"El 'gran despliegue de información' anunciado por Marín permite comprobar con qué medidas busca provocar el caos en el sistema público de Enseñanza, con total desprecio a los derechos de las y los trabajadores, las y los alumnos y las familias

CCOO expresa su temor sobre la intención de Cospedal de concentrar en 'centros de referencia' a las y los alumnos con discapacidades psíquicas

El sindicato advierte contra la eliminación de 450 Auxiliares Técnicos Educativos y el desmantelamiento del modelo de escolarización integradora de los niños con necesidades especiales

La Federación de Enseñanza de CCOO CLM teme que el Gobierno Cospedal prescinda de los Auxiliares Técnicos Educativos (ATE) que atienden en los centros públicos a las y los alumnos con necesidades educativas especiales debido a sus deficiencias psíquicas; a los que se derivará a 'centros de referencia'.

"Nos tememos que se están tomando medidas en este sentido", denunciaron Ana Delgado y Carlos Amieba, de la FE de CCOO CLM, quienes expresaron la preocupación del sindi-

cato por el futuro de los casi 500 ATE, con contratos fijos-discontinuos y que podrían no volver a ser contratados en el próximo curso.

"Estas personas cesan el 30 de junio, cuando acabe el curso. El Gobierno tiene dos meses para amortizar sus plazas" y comenzar el curso que viene escolarizando a los alumnos con discapacidades psíquicas en 'centros de referencia', según el modelo ya implantado en Madrid. "No es un modelo que integre, sino un sistema que forma guetos para escolarizar a estos alumnos".